

■ “ Sai ” ツーリズム構築推進プロジェクト事業の活動報告

出演者 “ Sai ” ツーリズム構築推進プロジェクト協議会

- ・第1W・Gリーダー 根岸 浩則 さん
- ・第2W・Gリーダー 岡村 タ子 さん
- ・第3W・Gリーダー 小笠原千陽 さん
- ・第4W・Gリーダー 奥本 太郎 さん
- ・第5W・Gリーダー 宮川由実子 さん

ゲスト出演者

- ・三重県多気町 まちの宝創造特命監 岸川 政之 さん
- ・三重県松阪市 有限会社ワイズ 代表取締役 鈴木 博 さん
- ・NPO体験村・たのはたネットワーク コーディネーター 楠田 拓郎 さん
- ・企業組合あつぷるぴゅあ 代表 柳澤 泉 さん
- ・企業組合でる・そーれ 理事 辻 悦子 さん
- ・一般社団法人あおもりコミュニティビジネス サポートセンター 理事・事業マネージャー 山田 里美 さん
- ・特定非営利活動法人十和田NPO子どもセンター ハピたの 代表理事 中沢 洋子 さん
- ・有限会社オフィスエスティ 代表取締役 堤 静子 さん
- ・オステリア・デル・ボルゴ オーナーシェフ 滝沢 英哲 さん



事業活動報告をするW・Gリーダーのみなさん

■ “ あおい環 ” プロジェクトからの提言

私たちは、これまでの約2年間にわたって、“ Sai ” ツーリズム構築推進プロジェクト事業をはじめとする「あおい環経済戦略ビジョン」に多くの関わりをもってきました。

そこには、本日、お集まりいただきました多くの方のご協力があり、まさに、佐井村民が一つの目標に向かって佐井の地域力を結集し、その力を村内外に多少なりとも発信することができました。その結果、外部から佐井村に向けられる視線も徐々に多くなってきております。

そして、これまで描いてきた「あおい環経済戦略ビジョン」という大きなビジョンは、このように、ようやく「下書き」が出来上がりました。

あおい環プロジェクトは、これから次の段階へ進みます。村外から新たな人材を迎えて、本格的に始動します。

今、佐井村で学校へ通っている子どもたちが、大人になる十数年後になってようやく、あおい環プロジェクトの成果が見えてくるでしょう。今、私たちの行っている活動は、我々の次の世代が、佐井村で生活していく糧となるべきものを築いているのです。

その時に、このプロジェクトがどのような形になっているのかわかりませんが、成長して巣立ってゆく子どもたちが、大きな夢と希望、そして、郷土に対する愛と誇りを持って世界へ旅立てるよう、今に生きる私たちには、もう少し、やる必要があります。そのことを本日のフォーラムで私たちは学び、ヒントを得ることができました。

このプロジェクトは未だやっと地に着いたばかりです。しかし、しっかりと根は張り付いております。これからみんなで水をやり、そこから芽を出させ、“あおい環”という花をみんなで咲かせ、その花が咲いた時に本当のスタートを切って、次の世代にバトンタッチできるものと考えております。

そのような意味を込め、本日までの約2ヶ年にわたる準備期間を経て、今年の4月からの本格始動を迎えるにあたっての決意を込め“あおい環”プロジェクトからの提言と致します。

平成25年2月16日 佐井村観光協会 会長 北野友宣



▲提言書を代読する
観光協会 西谷事務局長

第 2 部

■ 特産品開発支援事業の活動報告など

1月25日(金)から26日(土)の2日間、首都圏在住の村出身者やフードライターなどを対象とし、新しいメニューの「アワビのコンフィと水煮」「ヒラメの生ハム」のほか、「タラの昆布締め」「ウニの磯炊き」などのテストマーケティングを行った報告をし、参加者に同じメニューを試食していただきました。



東京神田「なみへい」



東京西新橋「ボワヴェール」